

Orquesta Municipal cerró la semana parvularia en “Continente Blanco”

● El establecimiento educativo cuenta con una matrícula aproximada de 160 párvulos, quienes disfrutaron de un inédito concierto para ellos.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con éxito concluyó ayer el extenso itinerario de actividades organizada por el jardín infantil “Continente Blanco”, en el marco de su celebración de la semana parvularia. Ayer la Orquesta Municipal brindó un concierto con su mejor repertorio.

Paola Sáez, directora del establecimiento, comentó que el lunes fueron visitados por la banda de la Tercera Zona Naval, el martes los pequeños activaron sus cuerpos gracias al “zumba kids”, y el miércoles realizaron una actividad denominada “Maritorio”, donde recorrieron el borde costero de Punta Arenas para que los niños tuviesen un acercamiento con el mar focalizado

en la preservación del medio ambiente.

Intercambio cultural

Por otro lado, el jueves fue un día muy especial, pues educadoras del jardín infantil “Laguna Azul” ofrecieron una representación artística.

Todas estas actividades estuvieron focalizadas en el desarrollo integral de los niños, sus derechos, vinculándolo en el territorio cultural y de artes.

Experiencia en primera persona

“Siento que Junji, donde he estado en toda mi carrera, es una institución que siempre está a la vanguardia de lo que es educación parvularia, promocionando siempre las funcionarias desde los distintos establecimientos, ser garantes de los



Felices estaban los pequeños al escuchar los sonidos de los acordes de cada uno de los instrumentos.

derechos de los niños”, señaló Paola Sáez.

Ayer se conmemoró 160 años de la Educación

Parvularia en nuestro país, solo el “Continente Blanco” cuenta con ocho educadoras y una de ellas es su directora.